

St. Josemaría et l'Obéissance

Je l'ai personnellement connu en 1974, au Chili. Je faisais partie de l'Œuvre, depuis un certain temps déjà. Je faisais des études de droit et je pense à quelque chose de précis qui m'est personnellement arrivé.

12/03/2012

Je l'ai personnellement connu en 1974, au Chili. Je faisais partie de l'Œuvre, depuis un certain temps déjà. Je faisais des études de droit et

je pense à quelque chose de précis qui m'est personnellement arrivé.

Le médecin lui avait recommandé de marcher tous les jours un peu et il se promenait dans la cour centrale du Centre Alameda, à Santiago.

C'était au mois de juillet 1974. Nous en profitions pour le prendre par le bras et marcher avec lui. Un jour, ce fut mon tour, je pris son bras, un autre fit de même et nous marchions en bavardant.

Il parlait de tout et de rien et soudain je lui dis: "Père, nous pourrions aller au living, à la salle de séjour, ici à côté".

Il suffisait d'ouvrir une porte, d'entrer et de s'asseoir. Je ne sais pas ce qui m'a pris.

Il me dit: « mon fils, dans l'Opus Dei c'est moi qui obéis le premier. On

m'a dit de marcher, et bien,
marchons donc ».

Il fit demi-tour et nous avons fait les quatre cents pas dans la cour. Il aurait été si facile de s'asseoir un moment. Il y avait là un groupe de jeunes étudiants. Mais, moi, ce petit détail m'a marqué et je me suis dit, tiens, c'est quelqu'un qui est à la tête, qui commande pour ainsi dire dans l'Opus Dei et cependant, il se plie au bon vouloir du médecin. Cela m'a servi, pour ma vie personnelle, pour apprendre à obéir lorsque cela me coûte.
